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Minuta de comunicación

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y por

mandato del Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al responsable de la Unidad

Ejecutora Provincial del Programa de Mejoramiento de Barrios (PROMEBA), en relación a la

presentación realizada por la Asociación Barrial Felipe Varela al hacer uso de la Banca del

Vecino en la 8° sesión ordinaria del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia.

Por lo expuesto, solicito tenga a bien informar:

a) estado de avances de ejecución de obras en el barrio Felipe Varela;

b) detallar obras realizadas por la Provincia, en el marco del programa, e informar

imposibilidad de materialización de las mismas, si es que no se hubieran podido

final izar;

c) fecha estimada de finalización de obras en el barrio Felipe Varela.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.
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